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Témoignage.

David, Bordelais installé en Russie depuis 5 ans, nous parle
de son expérience.

« Dans cette vidéo, je rencontre mon ami David, un Français
vivant en Russie. Il nous raconte son expérience, ses défis
et ses succès dans ce pays fascinant. Pourquoi a-t-il choisi
la Russie ? Comment s’est-il adapté ? Qu’est-ce qui lui
plaît le plus ici ? Découvrez une nouvelle perspective sur
la vie en Russie ! » 

Extrait (transcription automatique de l’entretien ): 

« Je tenais vraiment à recevoir David puisqu’on se connaît
maintenant depuis quasiment trois ans, depuis mon arrivée en
Russie. C’est quelqu’un que j’apprécie énormément.
 

Eh bien, bonjour à tous. Je m’appelle David. J’ai 39 ans.

Je  vis  en  Russie  depuis  5  ans  maintenant.  Et  je  suis
installé ici, enfin à Moscou, avec ma femme et  mon fils de
5 ans, je travaille aussi sur Moscou.
Comment ça se fait que tu te retrouves en Russie ? Ok, tu
as  une femme, mais qu’est-ce qui fait que vous habitez en
Russie aujourd’hui
On était à Bordeaux.  On a vécu un peu à Aix-en-Provence. 

Tu l’as rencontrée où ta femme ? On s’est rencontrés au
Vietnam

L’histoire est un peu atypique parce qu’en fait j’étais
parti en voyage avec des amis justement des amis de Bordeaux
on était partis en voyage en sac à dos au Vietnam Et avec
Maria, on s’est rencontrés dans un petit village au bord de
la mer dans le sud du Vietnam. On a très rapidement accroché
beaucoup de choses en commun.
On a fini par entretenir une relation qui nous a amenés à se
marier.  Elle est venue s’installer avec moi en France.



Elle voyageait régulièrement entre la France et la Russie.
C’était assez fatiguant, c’était assez compliqué pour elle.
On a pris la décision. C’est moi qui à un moment donné lui
ai suggéré le fait de venir en Russie ».

Vidéo 2 : Loïc de Toulouse, premières impressions en Russie
:

Question (08:14)
Toulouse, Moscou, un choc ?

Loïc  (08:16)
Le choc ? Ce n’est pas comparable. Les SDF, on n’en voit
pas. Des mégots, on n’en voit pas non plus. Les poubelles
sont propres, les gens sont propres. Il n’y a pas de déchets
par terre et la ville avance tout le temps. La ville avance,
elle fait des travaux. C’est en travaux tout le temps. Ça
construit, ça se développe. On voit que c’est un pays en
mouvement.

Merci  à  Argo  de  nous  avoir  indiqué  la  chaîne  YouTube
‘Charles  en  Russie’  !

https://www.youtube.com/@Charlesenrussie

